

Bericht aus dem Jugendreferat

Letztes Jahr konnten wir bereits 3 Jugendliche zum alljährlichen Jungimkerwettbewerb Österreichs im wunderschönen Burgenland zu schicken.

Matthias, Florian und Tristan nahmen von diesem Wochenende nicht nur sehr viele neue und spannende Eindrücke mit nach Hause sondern fanden gleichgesinnte im selben Alter, mit denen sie auch jetzt noch Kontakt halten und sich ebenfalls über ihre Bienenvölker austauschen.

Von 31.5.2024 bis 02.06.2024 findet der Jungimkerwettbewerb in der Steiermark, genauer gesagt in der der Försterschule in Bruck/Mur statt.

Die Suche nach den Teilnehmern gestaltete sich als sehr schwierig, trotzdem dürfen wir stolz verkünden, dass auch 2024 wieder 3 Jugendliche für Kärnten starten.

Die Idee eines virtuellen „Stammtisches“ für Kinder und Jugendlichen mussten wir im Lauf des letzten Jahres leider immer wieder hintenanstellen. Aber die Planung läuft trotzdem weiter.

Wir, mein Stellvertreter Sebastian Reiter und ich, appellieren an alle Obleute und Mitglieder die Kinder und Jugendlichen in den Vereinen zu unterstützen und nicht als „Modeerscheinung“ anzusehen. Den genau diese Kinder und Jugendlichen sollten zu uns Erwachsenen Imkern aufsehen, von uns lernen was es heißt ein guter gewissenhafter Imker zu sein...